
Ce qui me rend heureuse, jusqu'à

aujourd'hui, c'est de savoir qu'il y

a des gens avec qui l'on peut

communiquer, partager des

plaisirs, aimer, et même connaître

comme soi-même. Grâce à une

grande évolution technologique

telle que l'internet et des sites tels

que le vôtre et savoir que l'on peut

ainsi trouver si l'on a un peu de

chance une âme soeur. C'est ce

qui me rend sincèrement très

heureuse.

Angela 22 ans Douala
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